
蒲池様インタビュー3

Title：【株アカ・ブートキャンプ】参加後、一切負ける気がしなくなる理由。

*****************************************

７月３０日（土）開催！

過去トレブートキャンプの詳細はこちら

→　→　http://kabu-ac.com/order_bootcamp/

【http://kabu-ac.com/order_bootcamp/】

*****************************************

こんにちは、株アカデミー事務局です。

これまで２回に渡り、

大野さんのインタビューを紹介させていただきました。

大野さんは、

４月に行われた

『過去トレブートキャンプ第１弾』に参加されて

"平均月利５％"という

素晴らしい実績を出された方です。

そして本日がいよいよインタビューの最終回です。

大野さんが、

実際にどのようにして

ブートキャンプ終了後、

平均月利５％もの利益率を出されたのか

その核心に迫ります。

実は大野さん、

最初は１つ重要なことを忘れていたり
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トラブルもあったのですが・・・

結果的には

全て利益に変えられています。

その一部始終をどうぞご覧ください。

=======================================

損が出ても挽回できるので、負ける気はしません。

=======================================

ー　最初のトレードのことは覚えていますか？

大野さん：

「はい、最初は"買い"で入りました。

その後、追加で両建てをしました。

ですから

"買い × ２"と

"売り × １"ですね。

でも、実は私１つ見逃していたことがありまして・・・

最初始めたのがゴールデンウィーク明けの

５月９日だったんですが、

実はその週の金曜日が

ちょうど資生堂の"決算発表"だったんです。

エントリーしただけでウキウキしてて、

決算発表とか頭に入ってなかったんですけど

場が終わった後に決算発表があったらしく・・・」
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ー　すごいタイミングでしたね。

大野さん：

「はい。でも決算発表の結果は良かったみたいで

翌週月曜日、ドーンって上がって、

運良く利益が出たんです。」

ー　おお、良かったですね！

大野さん：

「はい、それでとりあえず

１ポジションだけ決済して利益確定しました。

まあビギナーズラックだなと思いつつも、

嬉しかったですね。」

ー　その後のトレードも順調でしたか？

大野さん：

「そうですね。

相殺決済しつつ

ちょこちょこ利益取って、という感じで。」

ー　先日イギリスがEUを離脱しましたが、その際はいかがでしたか？

大野さん：

「イギリスの国民投票が行われる前に

高値の"買い"を２ポジションと、

安値の"売り"を１ポジション持ってまして。
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上がれば良いですけど、

下がったらヤバイなと思って

とりあえず"売り"を２つ追加したんです。

そしたら、当日一気に下がったんで

相殺決済しつつ、さらに利益も出ました。

"ヤッタ、イエーイ"みたいな（笑）」

ー　いいですねー、トレードを満喫してますね！（笑）

大野さん：

「そうなんです。

でも始めてから２ヶ月くらいの間に

決算発表でドーンと上昇して

EU離脱でガーンと下落して、

大きい動きを２回経験しまして

"備えること"が重要だなと実感しました。

下山さんも、

"どう動いても対処できるように

ポジション取りをしなさい"

とおっしゃっていましたが、

その意味が分かった気がします。」

ー　まさにその通りだと思います。

ちなみにその２ヶ月間の利益率はどれくらいですか？

大野さん：

「５月が、６．５％くらいで、

６月が３％くらいですね。
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もう下山様様です。

マジで神！みたいな（笑）」

ー　素晴らしいですね！７月はどうですか？

大野さん：

「７月は売りをもって・・・

ちょっと含み損が出ている状態ですね。

でもあんまり気にしないというか。

まだ保有期限もいっぱいあるし

私が株価操作できるわけでもありませんし。

ちゃんと次の行動を決めてエントリーすれば

慌てることも無いし、

必ず利益になるという確信があります。」

ー　そうですね

あらかじめ次の行動を想定してトレードしていれば

慌てる必要はありませんよね。

大野さん：

「はい。

下山さんがそうしているように、

含み損があったって

漫画読んでゲームしてたら良いんだと思います。

仮に損失が出たとしても挽回できる手法ですしね。

怖がる必要無いですよね。

ってこんな偉そうなこと言ってますけど、
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以前、次のことあんまり考えずに

ポジション持ってしまったこともあったんです（笑）

で、それが悪い方向に動いてしまって。

でもだからこそ何も考えずにエントリーした時の怖さは

理解しているつもりです。」

ー　なるほど。ちなみにトレードしてて

難しいと感じたことはありますか？

大野さん：

「う～ん、利益を確定するタイミングですかね。

いつ利益確定したら良いんだろう、

というのは悩みます。

含み益は出てるけど、

でもこのポジションは保険だしなあ、とか考えることがあります。

次を考えて大丈夫だったら

利益確定しても良いんでしょうけど、

まだその判断基準が固まっていないのかもしれません。

でもだからこそ過去トレしないと

いけないんだなあと思います。

過去トレをして

自分自身のトレード傾向をはっきりさせるべきかなと・・・」

ー　そうですね、経験で見えてくることもありますからね。

大野さん：

「でも、

そういう風に考えられるようになったのも
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ブートキャンプに参加したからこそだと思います。」

ー　ブートキャンプで過去トレの重要さを

感じて頂いたということでしょうか？

大野さん：

「そうですね、過去トレの大切さは身に沁みて感じました。」

ー　ブートキャンが終わってからも過去トレはされてますか？

大野さん：

「はい、ブートキャンプ終わってからも

過去トレけっこうやってます。

今で、ノート３冊分使ってますね。」

ー　おお、素晴らしいですね。

大野さん：

「斉藤さんみたいに

９００年分もできないですけどね（笑）

でもブートキャンプ参加してから

過去トレの必要性に気づいて、

モチベーションが上がったからこそ

続けられているんだと思います。

あとwebセミナーも

これまで観てなかったんですが、

過去の分と、最近の分、全部観ました。
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webセミナー観ながらノートに書き出して

"なんでここ利益出てるのに決済しないんだろう"

とか疑問に思うこともあるんですが、

世界情勢なんかも交えながら

すごく丁寧に解説してくださっているので

参考になりますし

いつも楽しみにしています。」

======================================

この手法があれば、株だけで食べる人生も

遠い話ではないと確信しています。

======================================

ー　このまま行くと、年利６０％くらいは普通に達成できそうですが、

株で稼げたら、何か欲しいもの、やりたいことはありますか？

大野さん：

「車欲しいです。Miniが欲しいんです。」

ー　もう見えてますよね？

大野さん：

「そうですね、そんなに遠くは無いと思っています。

あと、株で安定して収入が得られるようになったら、

良い人ぶってるわけじゃないんですが、

寄付とかしたいなと思っています。

勉強がしたくてもできないような方に向けた寄付をしたいです。

私自身、留学をしていたこともあって

英語と韓国語が話せるんですが、
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それって私の中ではすごい武器になっていまして。

学べたことに感謝してるんです。

だからこそ、学びたいと思ってるけど

経済的な理由で学べない方に寄付をしたいと思っています。」

ー　素晴らしい心意気ですね。

最後にブートキャンプに参加することを検討されている方に

何か一言いただけますか？

大野さん：

「私は、ブートキャンプに参加させてもらって

本当に多くの気づきが得られました。

行かなかったら気づけなかったことに沢山気づけました。

例えば

"売り２つと買い１つ"

とかが相殺決済だと思っていましたが、

"買い同士"の相殺決済もあるんだ

ということに気づかせてもらったり。

下山さんも動画の中でも

そういうことは説明されているとは思うんですが、

実際に過去トレードをしている状況で聞くと

理解と習得が圧倒的に早くなるように感じました。

そして、何よりも実際に利益に繋がりましたし

あと、

講師の方々の意気込みが素晴らしいので
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本当に信じて間違いないと思っています。

小野寺さんに質問した時に

"何かあればなんでも言ってください。

全力でサポートしますから"

とおっしゃってくださいましたが、

せっかく株アカデミーに参加したのであれば

どんどん頼って良いのではないかと思います。

ブートキャンプは

以前の私みたいに

なかなか本番トレードへの踏ん切りが

つかなかったり、

あと

"過去トレを自分でやるのがちょっと面倒だ・・・"

と思っている方、

"講師に対面でアドバイスをもらいたい"

と思っている方にとって

本当にチャンスの場所だと思います。

株って、市場がある限り、

ずーっと稼ぎ続けられる手段ですし、

wifiがある環境でしたら

どこでも稼げるし

稼げるようになれば

大げさではなく本当に人生が変わります。

私自身、この手法があれば、

株だけで食べていく人生も
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そう遠い話ではないと確信しています。」

ー　大野さん、

貴重なインタビューをありがとうございました。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

大野さんはブートキャンプに参加されて

本当に人生を１８０度変えられました。

これからさらに資金を増やし、

そして順調に利益を伸ばしていかれることは

間違いありません。

もしかしたらあなたは、

まだ波乗り投資法に対して

心からの確信が持てていないかもしれません。

しかし、大野さんもブートキャンプ参加前は

確信を持てていませんでした。

インタビューの中でもおっしゃっていましたが

「本当かなあ」と不安を持っている状態でした。

でも、その価値観がたった１日で

１８０度変化しました。

不安が確信に変わり、

そしてモチベーションが生まれ、
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そして悠々と利益を稼ぎ始めました。

もしあなたが、

ご自身で過去トレを行い、

そして実績が出ているのであれば

問題ないのですが、

もし現在、

あなたが以前の大野さんのような状況でしたら

ブートキャンプは状況打破のために

本当に最適なイベントです。

用意された過去トレードを

ただ素直に実践していただければ、

あとは徹底的に講師がサポートさせていただきます。

どうぞ株アカデミー講師を信頼し、

頼っていただければ幸いです。

７月３０日を機に

新たな人生を歩み始めましょう。

それでは、

７月３０日（土）

会場でお会いできることを楽しみにしています。

※『過去トレブートキャンプ第２弾』の詳細はこちら

→　→　http://kabu-ac.com/order_bootcamp/

【http://kabu-ac.com/order_bootcamp/】
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